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産 業 建 設 委 員 会 記 録  

 
令 和 元 年 1 2月 2日 (月 ) 

1 1時 2 4分 ～ 1 1時 4 0分 

第 3 委 員 会 室 

【委 員】串﨑委員長、飛野副委員長 

川上委員、野藤委員、笹田委員、布施委員、道下委員 

【執行部】湯淺産業経済部長、佐々木産業経済部副部長(兼広島事務所長)、大驛商工労働課長 

石田都市建設部長、三浦建設企画課長 

【事務局】近重書記 

 

議 題 

1. しまねお魚センターの経緯について（配付） 

2. 所管事務調査事項について  

3. 12月 12日（木）の委員会審査日程等について 

4. その他 
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【議事の経過】 

〔 11時 24分  開議 〕 

  

串﨑委員長  出席委員は7名で定足数に達していますので、ただちに委員会を開催い

たします。お手元のレジュメに沿って進めてまいります。 

  議題に入ります前に、タブレットにしまね島根お魚センターの経緯に

ついて配信しています。こちらは11月18日（月）に開催の当委員会で提

出を求めた資料です。本件への質疑を今日は行いませんが、12月12日の

委員会で質疑がある方は言っていただきたいと思いますので、ご了承を

お願いします。 

 

1 所管事務調査事項について 

串﨑委員長  これから12月12日（木）に開催する当委員会における所管事務調査に

ついて、委員会からの要望をうかがいたいと思います。皆さんから資料

提出を求めたいものや、執行部に説明等を求める必要のある所管事務調

査事項がありましたら、申し出ていただきたいと思います。 

布施委員  総務文教委員会の学校給食の料金改定についてがあったのですが、そ

の中で全協でも指摘があったのですが、食材は島根県内でも高い方で70

パーセント以上地元産材を使っておられるということですが、物価上昇

はしても実際には安いのではないかという話がありました。学校給食に

おける地元産の納入単価や物価指数が産業建設委員会の方で実際には農

業製品やお魚等地元産が多いと思います。その辺の数字が分かる資料を

出していただきたいと思います。 

産業経済部長  今のご質問は学校給食、一般的な浜田市の物価指数ではなく学校給食

に納めている浜田産材ということですね。 

布施委員  学校給食の値上げが何に起因するものかということが全協で指摘され

ましたよね。学校給食の料金改定における。教育部長は、材料が値上げ

した応分の負担をいただくのだという答弁をしたので、生活全体の物価

指数ではなく学校給食の納入に対する考え方で良いと思います。 

産業経済部長  それはうちで調べるよりも教育委員会で内容をいただいて、過去の動

向を見るしかないと思いますので。教育委員会から資料をいただいて、

ここに出させていただきますが、ただ、どこまでできるかは定かでない

です。 

布施委員  私が知りたいのはその部分ともう一つ、70パーセント以上と言います

が米が70パーセント以上あったり、ホウレン草だったら何パーセントく

らい実際にあるのか。トータルで70パーセントなのか、これ上下がある

と思います。 

産業経済部長  金額が70パーセント。 

布施委員  違う。食材の使用率。地元産の。 

産業経済部長  そのパーセントのうち、何がどのくらい使われているかという内訳が

分かるものと、あと物価については前年度とそれを比較させていただく

ような格好になるかと思います。私も教育委員会がどんな数字を持って

いるか分からないので、できる限りやってみます。 

布施委員  お願いします。 
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飛野副委員長  先日、三隅火電の部分で経対協から視察に行っていただきました。素

晴らしい企画だったと思います。内容があったのではないかと思います

ので、報告いただけたらと思います。 

産業経済部長  承知しました。 

串﨑委員長  それではそれもよろしくお願いします。 

笹田委員  正しい情報か分からないのでその辺りも聞いてみたいのですが、浜田

駅の改札が来年度10月に無人化になるのではないかという情報をお聞き

して、病院もありますし高齢者もおられるので、お困りになる方が出て

くるのではないかという感じがしたので、情報を捉えて浜田市として何

かしら対応しないと。3月には益田がそうなるとお聞きしたので。詳しい

情報は分からないのですが、そういったことを危惧したので、また調べ

て教えていただきたいなと思います。 

産業経済部長  このことについては地域政策部が所管しています。私も聞くには聞い

たのですが、まだこれはJRさんが非公表の部分のお話だと聞いています

ので。その辺は出して良いものかを地域政策部に確認させていただいた

上で、とさせていただきます。 

笹田委員  もしそうなった場合に、情報が入っているなら手を打たないと、なか

なか難しいなと思ったので。もちろん公開できないものは公開しなくて

良いと思いますが、できる限り市民の生活に負担がかからないよう臨機

応変に対応していただきたい思いがあるので。 

産業経済部長  私もその情報をJRさんではなく他所から聞いたために未確認情報で。

地域政策もかなり気にされていましたが、まだそれを公表して良いかど

うか、どういった内容かも踏まえて地域政策と相談させていただいて、

出せる所は出します。 

串﨑委員長  その他ございますか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

  私は一点気になる所があって。今井産業さんの3階にいらっしゃったIT

企業さんが、やめて帰られたという話を聞いたのですが、その報告とか。

気になるのは、多分助成金をもらってこちらに来られていて、いくらの

助成金だったか分かりませんがどうなのかなと言う方もいらっしゃいま

すし、私も聞きたいのですが。それは報告できますか。 

産業経済部長  実情を言いますと、浜田で雇っておられる方が皆さんお辞めになって

浜田に従業員が居なくなったのでいったん事務所を引き払われているの

ですが、またそういった方がおられたら戻ってくる、事務所を開設する

というお話になっています。そういうことを踏まえて、言えることを整

理して報告させていただきます。 

串﨑委員長  分かりました。皆さんよろしいですか。 

野藤委員  外国客船が去年は4隻で今年は3隻なのですが、誘致活動とか。日本神

楽が日本遺産に認定されましたし、御便殿に浜田資料館もできたり北前

船関連の資料展示もできているので、どういう誘致活動をされているの

かなと思っています。というのが、この2、3年、他の港で外国客船が結

構増えてきていますが浜田は横ばいなので、他に負けないようなものも

揃えましたので。その辺の資料がもしあればご報告ください。 

産業経済部長  誘致活動をしている状況は報告させていただきますが、これが来そう
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だとかあれが来そうだとか色々引っかかることもあるので、確実に決ま

っている所と、更にこういう誘致活動をしていますといった程度で。 

野藤委員  高知に行ったのですが、高知は2年くらい前から、それまで3隻程度だ

ったのが年間で30隻くらい増えています。どのような誘致活動をしてお

られるのか気になったのですが。ちょうど3日前も入っていて、2千人く

らいの方が市内に出てきておられたので。ノウハウがあれば調べていた

だければと思います。 

産業経済部長  言えないこともあるので言える範囲で。 

串﨑委員長  ではよろしく。 

川上委員  私からのお願いは、今年4月から11月末までの、広島PRセンターが働き

かけてこちらにこられた方、誘致された方の日付と人数等が欲しいので

すが。いつ頃何人かという。御案内された日付と人数。 

串﨑委員長  それもよろしくお願いします。以上でよろしいですか。 

    （ 「はい」という声あり ） 

 

2 12月12日（木）の委員会審査日程等について 

串﨑委員長  産業建設委員会は12月12日、10時から全員協議会室で行います。予定

議題はレジュメに載せていますのでご覧いただきたいと思います。 

    （ 以下、資料をもとに説明 ） 

串﨑委員長  請願審査には1件出ています。ここで委員の皆さんにお諮りします。請

願第9号議案についてですが、西田議員さんが紹介議員となっておられま

すが、紹介議員の出席を求めますか、どうでしょうか。 

布施委員  請願を見ると詳しく書いてありますので、そこまでしなくても良いの

ではと思います。 

串﨑委員長  その他ございますか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

  それでは呼ばないということで、報告させていただきます。 

    （ 以下、資料をもとに説明 ） 

産業経済部長  まず産業経済部から。 

商工労働課長  産業経済部から、補正でも債務負担の方で出していますが、石見食品

株式会社の工場新設についての報告を1件、浜田漁港周辺エリア活性化計

画（案）のパブリックコメントについて、漁業別水揚げについての報告、

浜田港四季のお魚カレンダー2020について、山陰浜田港公設市場の整備

事業費について、北前船寄港地フォーラムin浜田について、第5回山陰浜

田港マリン大橋リレーマラソンの実施について、かなぎウェスタンライ

ディングパーク建物火災について 

都市建設部長  都市建設部からは、浜田道の4車線化優先整備化の前提と、浜田港等に

ついての中央要望をしていますので、その状況についてご報告したいと

思います。 

串﨑委員長  以上について、何か質問等はございますか。良いですか。 

    （ 「はい」という声あり ） 

  では、よろしくお願いします。 

産業経済部長  因みに5点目の公設市場の整備事業費については、今議会で補正予算を

上げています。ここで工事費が諸事情により1億2千万弱上がっています
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ので、事前に上がった経緯や考え方を先に委員会で説明させていただき

たいと思います。よろしくお願いします。 

串﨑委員長  ではご説明をどうぞよろしくお願いします。 

    （ 以下、資料をもとに説明 ） 

串﨑委員長  大体以上で終わりましたが、執行部からその他何かございますか。 

笹田委員  先ほどの美都線についての要望書の内容というか、読むだけではなく

今までの経緯もお聞きしたいと思っています。その時に説明を求めるか

もしれませんので。 

都市建設部長  分かりました。 

串﨑委員長  その他ございますか。 

都市建設部長  請願が1件出ていますが、それについては議論される前に執行部側から

の説明等が必要でしょうか。それとも質疑の中で対応でしょうか。 

布施委員  今までなら執行部の考え方をしっかり聞いた上で、委員会として判断

しなければいけないと思いますので、必要だと思います。 

串﨑委員長  では請願の前に詳しい説明という形で、それを聞いてからという形で

よろしいですね。 

都市建設部長  はい。 

串﨑委員長い  よろしくお願いします。 

 

3 その他 

串﨑委員長  その他ございますか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

  では産業建設委員会を終了いたします。 

 

〔 11時 40分  閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

                 産業建設委員長  串 﨑 利 行 ㊞ 


